



La ciudad de Adra se sumará hoy de forma simbólica a 'La Hora del Planeta', una iniciativa mundial impulsada para concienciar a la población sobre la necesidad de colaborar en la lucha contra el cambio climático y que este año se celebra bajo el lema 'El Planeta primero. Que nadie te pare'. Para ello, el Ayuntamiento ha decidido apagar la Torre de los Perdigones, el monumento más emblemático del municipio, entre las 20:30 y las 21:30 horas.

Con ello, Adra se suma a las más de 350 ciudades en España que han decidido unirse a este apagón eléctrico voluntario al que, además de instituciones, también cuenta con el apoyo de empresas y hogares particulares de todo el planeta.

La Hora del Planeta es una campaña de WWF que empezó en 2007 con el gesto simbólico de apagar la luz durante una hora como muestra de la lucha contra el cambio climático. Diez años después, se ha convertido en la mayor iniciativa mundial en defensa del medio ambiente y una llamada a movilizarse y a actuar de forma constructiva en defensa de nuestro amenazado Planeta.